



COMISIÓN DE LA VERDAD, JUSTICIA Y PAZ

República de Nicaragua

DECLARACION

La Comisión de la Verdad da la bienvenida, a la iniciativa del proyecto de una política de estado para una cultura de paz y reconciliación.

La Cultura de Paz ha estado siendo promovido por muchos siglos, en el presente a través de prominentes hombres como Mahatma Ghandi. Se podría definir como la promoción de valores, actitudes, y comportamientos que reflejan la sana convivencia y el respeto mutuo, y se expresan mediante la Educación e integración familiar y social. Se conforma con el individuo, la Familia, la Comunidad, la Sociedad y Estado.

Sólo con la Cultura Paz, es posible construir la participación ciudadana que a su vez fortalezca la democracia participativa, rechace la violencia, abrace el diálogo social y político, y el respeto de los Derechos Humanos. Todo afianzado en el comportamiento individual y colectivo, con una visión de un mismo horizonte, en la búsqueda de un destino común tal y como lo refiere la Constitución Política de Nicaragua y los valores universales de paz.

En síntesis, los ejes de la Cultura de Paz, constituyen la diversidad, la creatividad, la institucionalidad y es, un proceso de continuidad con cambios.

Esta propuesta de Política Pública presenta retos:

- 1.- Abre las puertas al diálogo, señala un camino a seguir, presenta metas, admite encuentros y desencuentros. Parte de la existencia de diferentes visiones del mundo y es una línea de acción estratégica para que con tolerancia y sentido de nación logremos superar nuestro presente y demos esperanza a nuestro futuro.
- 2.- No se trata de un documento completo, sino perfectible que demanda la participación de todos.
- 3.- Propone que se conduzca a niveles superiores de entendimiento, que alumbré el camino a un efectivo Diálogo Nacional.

Managua 15 noviembre 2018.

